

Comunicado N°: 437

Popayán recibirá 19 escenarios deportivos ejecutados por recursos de Regalías

Gobernación del Cauca, de la mano con la Administración Municipal, inició la socialización de cuatro de estos escenarios deportivos, ejecutados en las comunidades Santa Catalina, Lomas de Granada II, Pajonal y Pandiguando de Popayán



La Administración Municipal participó a través de las Secretarías del Deporte y la Cultura y General, del proceso de socialización que lideró la Gobernación del Cauca con las comunidades de los barrios Santa Catalina, Lomas de Granada II, Pajonal y

Pandiguando de la ciudad de Popayán, donde se realizaron obras de infraestructura deportiva construídas mediante recursos de Regalías del Departamento Nacional de Planeación-DNP, con una inversión superior a los 5 mil 70 millones de pesos, en predios de la Administración Municipal.

En total serán 19 los escenarios deportivos que entregará la Gobernación del Cauca a la ciudad, consistentes en la construcción, rehabilitación y/o dotación de espacios de recreación y deporte para la capital caucana, con una inversión total de 39 mil millones de pesos, recursos de la Nación y el Departamento.

“Estos espacios serán de gran beneficio para la ciudad. En los próximos días esperamos la entrega oficial por parte de la Gobernación del Cauca, a quienes agradeceremos su gestión; así mismo hemos realizado mesas técnicas para definir la mejor forma de administrar estos sitios deportivos, que son muy bien recibidos por parte de las comunidades”, dijo al respecto Briceida Rodríguez, secretaria del Deporte y la Cultura de Popayán.

El recorrido estuvo liderado por el Gobernador del Cauca, Oscar Rodrigo Campo, y acompañado por representantes de Indeportes Cauca, Secretaría de Infraestructura del Departamento; y las Secretarías General y del Deporte y la Cultura de Popayán, a cargo de Alba Lucía Otero y Briceida Rodríguez, en representación del municipio.

Popayán vivió la 'Noche de Museos a través del Lente'

Con un gran número de asistentes, se desarrolló la edición 8 de esta apuesta cultural. Cine al parque, plazoleta de cafés, visita gratuita a los museos, hicieron parte de la jornada cultural.



Agrupaciones como Eleggua Dance, Baile Urbano 'Sau Dance Crew', la Real Academia de Baile, el Ballet Folclórico de 'Alicia Alonso', Explosión Salsera y la Real Academia Latina, fueron algunos de los artistas encargados de amenizar la 8ª edición de 'Noche de Museos, a través del lente' que tuvo lugar en la ciudad el pasado viernes 30 de junio.

Con sus estupendas actuaciones, los chicos y chicas de estas academias, se robaron no solo la atención de los payaneses y turistas, sino todos los aplausos de la noche. Así mismo, desde las 6:00 p.m. los museos pertenecientes a la Red de Museos del Cauca abrieron sus puertas al público, que en grupos de a 35 personas ingresaron a estos recintos de cultura para conocer su historia.

Comunicado N°: 437

La 'Plazoleta de Cafés' en Santo Domingo, la muestra de artesanías y gastronomía en las calles del Sector Histórico; presentaciones de cine Colombiano con el apoyo de la Fundación Universitaria de Popayán, y un sinnúmero de grupos artísticos y culturales, también hicieron parte de programación que preparó la Oficina de Turismo del municipio.

“Es una invitación muy agradable que hacemos a la ciudadanía para que participe de la Noche de Museos que se realiza el último viernes de cada mes. Es una programación muy amplia para propios y visitantes puedan disfrutar de la gastronomía, las artesanías, los museos y las manualidades de Popayán, y lo más importante que compartamos en familia, conozcamos Popayán y nos enamoremos más de esta hermosa ciudad”, precisó Mónica Anacona, jefe la Oficina de Turismo.

Comunicado N°: 437

Festival Juvenil en Popayán, destacó lo mejor de los deportes urbanos

Nuevas tendencias deportivas, ultimate, street workout, parkour, entre otros, se realizaron durante la jornada.



En el Centro Deportivo Universitario -CDU de la Universidad del Cauca, se realizó el pasado sábado primero y domingo dos de julio, el primer Festival Juvenil de Popayán con la participación de los diferentes colectivos juveniles de la ciudad.

Comunicado N°: 437

“Buscamos generar confianza, articulación, visibilización de los procesos juveniles de Popayán, y por eso tenemos diferentes prácticas deportivas y culturales que son propias de estos colectivos. Esto hace parte de un proceso de diálogo propositivo, constructivo y también muy crítico, en general una respuesta positiva”, precisó de Camilo López Martínez, coordinador de Cultura Ciudadana de la secretaría del Deporte y la Cultura.

Deportes urbanos y nuevas tendencias como ultimate, street workout, parkour, entre otros, hicieron parte de la jornada, que además destacó los talentos de los jóvenes y participantes.

La iniciativa estuvo apoyada por el programa de Jóvenes por el Cambio de la Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria y el Plan Maestro de Cultura Ciudadana de la Secretaría del Deporte y la Cultura.

Comunicado N°: 437

Con un concierto, Fundación Caucamerata cerró el semestre de formación musical de niños y adolescentes

Los talentosos jóvenes, deleitaron a los participantes con música de violín, violonchelo, entre otros instrumentos.



En el marco del fortalecimiento de las Escuelas Artísticas Comunitarias de la ciudad de Popayán, el pasado sábado 1 de julio, la Fundación Caucamerata realizó el concierto de cierre del primer semestre del año en la formación musical de niños y adolescentes.

El concierto tuvo lugar en la Institución Educativa Normal Superior, y resaltó el talento de los jóvenes músicos, que deleitaron a los asistentes con sus sinfonías.

“Realmente tenemos que agradecer a la Administración Municipal su apoyo, este proyecto nació hace 5 años aproximadamente, y la actual administración ha entendido la importancia de estos procesos culturales”, indicó Diego Alejandro Cuervo Malaver, director de la Orquesta Infantil y Juvenil Ciudad Blanca.

Comunicado N°: 437

Actualmente la Orquesta cuenta con un total de 187 niños, niñas y jóvenes, que trabajan con disciplina en el fortalecimiento musical. Este proceso de formación en el municipio se realiza a través de las fundaciones Caucamerata, Músicas de la Tierra y la Universidad del Cauca, por medio de las Escuelas Artísticas que impulsa en el municipio la Secretaría del Deporte y la Cultura.

Se consolida apoyo a víctimas de la vereda La Rejoja

Programa de víctimas impulsará unidades productivas a más de 12 familias en la vereda La Rejoja.



Como parte del compromiso de la Administración Municipal, la Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria a través del programa de Víctimas, apoyarán con capital semilla las unidades productivas de las víctimas del conflicto ubicadas en el sector.

Gildardo Benavides, coordinador del Programa de Víctimas del Municipio, destacó que esta es la tercera fase del apoyo brindado por la Administración Municipal a la víctimas de la vereda La Rejoya, que inicialmente consiste en el acompañamiento psicosocial, talleres de formación y ahora el fortalecimiento de unidades productivas.

Para el desarrollo de este proyecto, la Alcaldía de Popayán destinará cerca de 70 millones de pesos, recursos que se espera incrementar con el desarrollo de alianzas estratégicas.

“La idea es hacer aliazas para apoyar a las víctimas en esta zona, y poder aportar con capital semilla al fortalecimiento de las Unidades Productivas, a través de un proceso de seguimiento desde el inicio hasta la comercialización del proyecto”, agregó Benavides.

El proyecto beneficiará a un total de 120 familias, que serán apoyadas por parte de la Administración Municipal.

AGENDA PARA EL CAMBIO

Rotación de Pico y Placa a partir del 3 de julio

A partir del 3 de julio empezará a regir la nueva rotación del Pico y Placa para el segundo semestre del año.

Desde el 3 de Julio

EN TODA LA CIUDAD
7:00 a.m. / 7:00 p.m.

ROTACIÓN PICO Y PLACA
Segundo Semestre
2017

 **Vehículos particulares**

 **Motocicletas**

	Placa finaliza en
Lunes	5 • 6
Martes	7 • 8
Miércoles	9 • 0
Jueves	1 • 2
Viernes	3 • 4

Vive el
CAMBIO


Alcaldía de Popayán
SECRETARÍA DE
TRÁNSITO Y TRANSPORTE

popayan.gov.co

Comunicado N°: 437

En julio Gobierno a Tu Alcance llega a la Comuna 7.

Participa.



FERIA DE SERVICIOS | GOBIERNO A TU ALCANCE

Porque el gobierno debe estar más a tu alcance, llegámos a tu **COMUNIDAD**

GRAN FERIA DE SERVICIOS

Sábado 8 de Julio | Colegio El Mirador Comuna 7



Comunicado N°: 437

El próximo 9 de julio se realizará el gran 'Día de Adopción' de la Secretaría de Salud Municipal



¡Día de adopción!

9 Domingo de julio 9:00 a.m. - 4:00 p.m.

Via lenta
Colegio Sagrado
Corazón de Jesús
(Salesianas)

¡Te esperamos!

Alcaldía de Popayán

Vive el **CAMBIO**

SECRETARÍA DE SALUD
ZOOZOSIS

Comunicado N°: 437

‘Coldeportes en las regiones’ llegará a Popayán del 27 al 29 de julio.

Inscripciones abiertas a través
de <http://www.indeportescauca.gov.co/index.php/nuestra-entidad/inscribete>



Coldeportes
en las **regiones**
Desarrollo humano y convivencia en paz

Actualización certificada
en fomento deportivo

27, 28 y 29
JULIO 2017

Centro de convenciones
Casa de la Moneda

Inscripciones gratuitas

<http://www.indeportescauca.gov.co>
www.popayan.gov.co



¡A tu Salud! Conoce tus derechos en salud.

¿A qué tienes derecho?

- « A seguridad social en salud.
- « Atención integral, en cualquier institución, sin importar tu capacidad de pago.
- « Continuo control de crecimiento y desarrollo para niños.
- « Los niños menores de 5 años tienen derecho a recibir de manera gratuita la vacunación de DPT, Antihepatitis B, Triple viral, BCG y Antipoliomielítica Oral.
- « Atención básica de forma gratuita y obligatoria.
- « A tratamientos oportunos y personalizados.
- « A cubrimiento de costos dependiendo del tipo de afiliación que tengas.

'A tu salud'



 

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán